

Gobernación
1829 A las siete de la noche del 22 de Diciembre se proclamó la guarnición por el plan de Talavera
proclamado por D. Anastasio Bustamante y el
Poderito de Reserva, y al día siguiente se reunió
la diputación permanente eligiendo gobernador
interino a D. Ramón Covarrubias, protestando Canaposi
y Rafael de estos abusos y entregó el mando.

En los días siguientes se fueron promulgando
los distritos por el mismo plan.

Carmen 1851 En 1851 el Sr. Presidente D. Mariano Arista com-
pró la Hacienda de Chichimequillas en 80,000 \$ cuya
venta fue anulada por el prior de este convento
Fr. Angel de S. José, lo cual ocasionó un ruinoso
pleito interiniendo el Arzobispado y Provisorato
de esta ciudad.

El provincial probó que estaba en su derecho
la venta de la Hacienda con muchos argumentos
y citas notables, terminando con la Bula del
S. Pio VI y el decreto dado por el Capítulo gene-
ral de la orden, por el cual claramente se ve
que ningún religioso de la comunidad tiene
derecho a impedir semejantes ventas.

En virtud de esto el prior desistió de la
demanda y pleito, terminando el negocio con
la devolución de la finca después de un año
de poseerla el Sr. Presidente por no dar con ello
motivo de disgustos, respetando solo el arrendam-
ento de tal finca que por ciertos años se había

hecho.

Corre como vulgar que D. Hermenegildo Feliz
fue dicho arrendatario, y el cual al decretarse
la ley de manos muertas, este Señor denunció la
finca quedándose con ella.

El 30 de Abril a la alba un repique general
acompañado de multitud de cohetes, descargas y
disparos de la artillería anuncianaban el gran
día de la fiesta. Las musicas recorrieron las
calles y las bandas militares tocando danzas.

Tren
La ciudad toda se engalanó y a la una
y media estaba en tránsito la estación provisio-
nal esperando el primer tren que debía llegar
a esta ciudad conduciendo los primeros pa-
sajeros. Estos eran D. Carlos Pacheco, ministro de
fomento el cual venía a representar en la fes-
ta al C. Presidente así como la comitiva in-
vitada por la comisión de esta ciudad.

El 33 batallón de infantería formó valla
desde la estación siguiendo el 11 hasta el
interior de la ciudad.

Multitud de coches y carretas abiertas y
un inmenso gentío acompañó la comitiva y
al Sr. Ministro hasta palacio, seguida de la
música del 8º y los vitores de costumbre.

En el trayecto había elegantes arcos triun-
fales sobresaliendo el de la sociedad "Esperanza"
colocado en la bocacalle de Cinco Señores y Cin-

co de Mayo.

El tren ^{2º con otros} con los personajes llegó poco después de las tres, el cual fue saludado con un respique general, musicas y salva de cohetes y artillería en medio de los acordes del Himno Nacional.

Los personajes invitados fueron llevados á sus alojamientos.

A las tres y media llegó el 3º tren de recorrido de pasajeros con seis vagones, los cuales fueron recibidos con las mismas muestras de simpatía.

A las cinco de la tarde salió la comitiva del palacio Municipal hasta el palacio de la Exposición.

Un aguacero que ya al llegar cayó ocasionó el desmembramiento de la concurrencia, quedando todo el ornato de las calles destrozado.

Instalados en sus asientos el Sr. Ministro, el Gobernador y demás, el prefecto D. Finiseto Hernández de Jauregui pronunció un pequeño discurso para entregar las llaves del palacio al representante del Presidente.

El Sr. Gobernador pronunció otro, terminado el cual se disolvió la concurrencia debido al aguacero que siguió con fuerza, interrumpiendo así el Programa, para reunirse de nuevo en pasando la lluvia.